



Newsletter der Region Mitte von Januar 2025

Liebe GSG-Freunde,

Zunächst wünsche ich Allen ein gesundes und glückliches neues Jahr. Auch wenn wir möglicherweise gedanklich die neue Golfsaison schon im Kopf haben, wird ein Blick auf die Thermometer in den meisten Regionen Temperaturen anzeigen, die nicht gerade zum Golfspielen animieren.

Diese tiefen Temperaturen werden aber nicht verhindern können, dass wir mitten in einer turbulenten, „heißen“ Zeit sind, wo nicht nur Trump und Co. für sehr viel Unruhe sorgen können, sondern auch am 23. Februar die Weichen in Deutschland neu gestellt werden. Lassen wir deshalb die GSG mit allen ihren geplanten Turnieren als einen Rückzugsort für ein gewohntes, friedliches Miteinander betrachten! Das heißt natürlich nicht, dass bei der GSG „alles beim Alten“ bleibt. Die Termine für über 60 Länder-, Sonder-, und Regionalspiele stehen nun fest und sind schon auf unserer Homepage unter GSG Wettspielplan 2025 zu finden.... Neu dabei ist, dass Meldungen hierzu künftig über PC-Caddie möglich sein werden. Meldemöglichkeiten für Länderspiele werden demnächst zeitlich gestaffelt eröffnet, sodass ein Blick auf die GSG Webseite zu empfehlen ist. Ersichtlich sind bei PC-Caddie ebenfalls die bisherigen Anmeldungen für die Länderspiele. Damit lässt sich die Chance einer Berücksichtigung auch gut abschätzen. Unser neuer Sportführer Dr. Friedhelm Schmitz hat hierzu Leitlinien erstellt, die ich hier „angehängt“ habe.

Neben solcher Neuerungen bleiben (leider) „alt Bekannte“. Die Gewinnung neuer GSG-Mitglieder bleibt nach wie vor eine der wichtigsten Prioritäten. Insbesondere starke GSG-Riegen sollen die Übernahme von „Patenschaften“ benachbarter Golfclubs dort in Erwägung ziehen, wo entweder keine oder eine sehr geringe GSG Präsenz vorhanden ist. Wo möglich sollen auch Einzelkämpfer zu bestimmten Veranstaltungen oder internen Golfrunden eingeladen werden. Ebenso wichtig ist die vermehrte Einladung von Gästen zu den Regionalspielen. Ein Regionalspiel ohne Gast ist eine verpasste Chance, ein neues Mitglied zu gewinnen.

Die Deutschen GSG-Meisterschaften werden wieder im Golfclub Krefeld am 19.und 20. April ausgetragen. Hier werden Brutto und Netto gewertet, so dass alle Spielstärken willkommen sind.

Einen tollen Standort hat unsere Geschäftsführung für die diesjährigen KEP Veranstaltungen und der Jahreshauptversammlung gefunden. Es geht nämlich am 3.bis 5. August nach Thüringen zu dem Golfresort Weimarer Land. Details werden im nächsten GSG Magazin veröffentlicht.

In unserer Region finden sich die bekannten Regionalspiele wieder auf dem Spielplan. Es geht, wie immer, mit dem Eröffnungsspiel in Frankfurt los....

14./15.April	Frankfurt
12.Mai	Braunfels
16.Juni	Hanau
8.Juli	Neuhof Trophy
25.August	Taunus Weilrod
13./ 14. Oktober	Saisonabschluss Frankfurt

Im März wird das nächste Kapitänstreffen unserer Region stattfinden. Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen, Ideen, Verbesserungsvorschläge und Fragen an ihre jeweiligen Kapitäne oder mich zu richten.

Ich freue mich auf ein baldiges Wiedersehen!


Patrick Oulds

Patrick Oulds

(Regionalkapitän)

Anhang: Auswahlkriterien